

BAB V

KESIMPULAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan peneliti di Fakultas Adab dan Humaniora Universitas UIN Raden Fatah Palembang yaitu sebagai berikut:

Alasan mahasiswa memilih Program Studi Ilmu Perpustakaan di Fakultas Adab dan Humaniora Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang yang berdasarkan pilihan mereka sendiri ada 4 orang, alasan hobi atau cita-cita 5 orang, mengikuti saran orang tua 7 orang dan guru sekolah SMA 3 orang, dan berhubungan dengan prospek kerja, sebelumnya beberapa mahasiswa merasa kebingungan memilih program studi apa yang akan mereka ambil karena belum memiliki pengetahuan apa itu Ilmu Perpustakaan setelah belajar ternyata jika dilihat dari peluangnya kedepan sangat bagus apalagi sekarang sudah didukung dengan kemajuan teknologi jelaslah semakin banyak peluang kerjanya. Setelah masuk dan belajar di Prodi Ilmu Perpustakaan mereka lebih mengetahui bagaimana cara mengelolah perpustakaan yang sebenarnya berbeda dengan mahasiswa yang bukan belajar di bidang perpustakaan.

Persepsi mahasiswa tentang peluang kerja untuk Program Studi Ilmu Perpustakaan sangat baik. Mereka mengatakan bahwa lulusan mahasiswa Ilmu Perpustakaan sangat dibutuhkan dan terbuka karena masih sedikit perpustakaan-perpustakaan sekolah yang memiliki pustakawan, ditambah lagi penyelenggaraan pendidikan perpustakaan masih kurang, di Palembang pendidikan Ilmu

Perpustakaan hanya ada di Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang.

Sehingga bukan tidak mungkin jika suatu saat nanti lulusan Ilmu Perpustakaan lebih banyak dibutuhkan di dunia kerja. Akan tetapi, karena masih kurangnya sosialisasi di lingkungan masyarakat profesi pustakawan sering menjadi hambatan bagi lulusan Ilmu Perpustakaan untuk terserap di dunia kerja, padahal banyak institusi yang memiliki perpustakaan membutuhkan tenaga kerja pustakawan. Namun terlepas dari hal tersebut tidak semua mahasiswa Ilmu Perpustakaan berharap ketika selesai kuliahnya ingin menjadi pustakawan, ada yang berwirausaha.

B. Saran

Pada akhirnya skripsi ini penulis memberikan saran yang mungkin berguna dan bermanfaat baik bagi penyelenggara pendidikan, Dosen ataupun bagi mahasiswa sendiri. saran penulis sebagai berikut:

1. Bagi pihak Program Studi Ilmu Perpustakaan, dengan adanya penelitian ini seperti banyaknya calon mahasiswa dan juga masyarakat yang masih belum memahami bagaimana mengenai Program Studi Ilmu Perpustakaan diharapkan dengan adanya penelitian ini Prodi Ilmu Perpustakaan dapat memberikan semacam pemberian informasi mengenai seluk beluk Ilmu Perpustakaan dan juga peluang kerja terkait selepas menyelesaikan jenjang pendidikan perguruan tinggi dan juga bagi

para calon-calon mahasiswa yang ingin melanjutkan pendidikan di perguruan tinggi.

2. Bagi mahasiswa, untuk mencapai keberhasilan dimasa depan kita tidak bisa hanya berdiam diri saja. Kita harus aktif dengan mengembangkan kemampuan diri dan membangun sikap yang positif dan optimis. Harus selalu berusaha dan tidak mudah menyerah.